
＊事務所 ＊例　会

〒574-0046 毎週水曜日　12：30～13：30

大東市赤井1-2-10-4Ｆ ホテル阪奈   

TEL：072-872-6349 〒574-0012 大東市龍間266-8

FAX：072-872-6552 TEL：072-869-0181

E-mail： dc-rc@eagle.ocn.ne.jp FAX：072-869-0105

第 回　例　会　令和 年 月 日

開　会　点　鐘 ：  12:30

ロータリーソング ： 「奉仕の理想」

来　客　紹　介 ：  親睦活動委員長

会  長  の  時  間 ：  会　　長

諸　　報　　告 ：  幹事、各委員長、出席報告、ニコニコ箱

卓　　　　　話 ：  RI第2660地区ガバナー 宮里唯子 氏

閉　会　点　鐘 ：  13:30

生年月日 1958年5月23日 2013-2014年度地区財団補助金小委員会委員長

勤 務 先 株式会社 日本保健衛生協会  代表取締役 2014-2015年度茨木西RC会長､地区財団委員会副委員長

所 在 地 〒564-0062　吹田市垂水町1丁目40番2号 2015-2018年度地区財団委員会委員長

2018-2019年度地区代表幹事

【職業分類】　環境管理 2019-2020年度  地区財団委員会委員

【経　　歴】 大阪のロータリー100周年および大阪万博に関する

1981年　　　甲南大学 法学部卒 企画検討委員会幹事

1981-1984年 ｶﾘﾌｫﾙﾆｱ大学ﾛﾝｸﾞﾋﾞｰﾁ校 ﾛﾝｸﾞﾋﾞｰﾁｼﾃｨｶﾚｯｼﾞ 2020年4月-21年6月地区財団委員会委員長代行

1988-1996年 ｱｲｸ株式会社 ﾀｲ・ﾊﾞﾝｺｸ駐在員事務所 2020-2021年度大阪のロータリー100周年および

1997年　　　株式会社 日本保健衛生協会 代表取締役 大阪万博に関する企画準備委員会幹事

2022年　　　現在に至る 地区規定審議・ビジョン策定委員会委員

【ロータリー歴】 2021-2022年度地区青少年奉仕統括委員会委員長

1998年9月2日　茨木西ロータリークラブ入会 大阪のロータリー100周年準備委員会委員長

2003-2004年度地区世界社会奉仕委員会委員 【その他】

2007-2008年度地区国際奉仕・WCS委員会委員長 ロータリー財団　メジャードナー、ベネファクター、

2009-2012年度地区研修委員会委員 ポール・ハリス・ソサエティ、功労賞

2010年12月-12年06月  地区財団FVP委員会副委員長 【賞罰】

2011-2015年度地区災害支援プロジェクト副委員長 なし

2012-2013年度地区財団FVP委員会委員長

歓迎！ 宮里唯子 ガバナー 公式訪問

 2022～2023年度

1105 11 24

 国際ロータリー・テーマ

イマジン ロータリー
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第2660地区　大東中央ロータリークラブ

ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞhttp://www.dcrc31477.com/

RI会長 ジェニファー・ジョーンズ

■会長：白川初美　 ■幹事：大東雅代　■会報委員長：北田宗男　

四つのテスト
言行はこれに照らしてから

1.真実かどうか

2.みんなに公平か
3.好意と友情を深めるか
4.みんなのためになるかどうか

宮里唯子 ガバナー プロフィール
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月 日の例会の記録

： 名

： 名

： 名

： 名

： ％

： ％

％

・久しぶりの情報集会！楽しく有意義に過ごしましょう！！　白川会員

・久しぶりの情報集会楽しみにしています。大東・岩本　両会員

・移動例会楽しみです。宜しくお願い致します。西垣・清水　両会員

・移動例会久しぶりですね。ここからハルカス見えました！　住川会員

・素敵な移動例会有難う。庵谷社会奉仕委員長お世話掛けてます。　川西会員

・本日は皆様のお顔を久しぶりに拝見して大変うれしく思いました。　伊泊会員

・場所かえての例会ですね。皆さんお元気そうで何よりです。　岡野会員

・久しぶりの例会出席皆さんとお会いできる喜び、感謝しております。　寺田会員

・久しぶりの魚捨懐かしい写真が見れました。　糸川会員

・夕焼けが綺麗です｡朝夕も寒い位｡皆､元気で楽しく暮らしましょう｡ﾆｺﾆｺ｡田中会員

・例会欠席のお詫び｡　大和田会員

今期累計額

63.63

9月28日 修正出席率 61.90    帝国ホテル大阪22階「パイシーズ」　18：00～20：00

・11/16(水)　  卓　話　：　岩本　静江　会員  　 　　　　　

出席規定免除者数 0 ・11/9(水)　  卓　話　：　ロータリー財団月間に因んで　　

出　席　率 62.50 ・11/9(水) 第3回燦々会（会長幹事会）　白川・大東

当　日　計 ¥37,000

¥213,000

次週のお知らせ

卓話：「 ロータリー財団月間に因んで 」　担当：荒金正之国際奉仕委員長

10 26

会　員　数 24 ・11/3(祝金)大東市子ども会ﾌｪｽﾃｨﾊﾞﾙ表彰式典 青田･大東･糸川

出　席　者　数 15 大東市立総合文化センター　2F　小ホール　PM1：30～

欠　席　者　数 9 ・11/4(金) 第5回地区米山奨学委員会　住川

ニコニコ箱

出 席 報 告 お知らせ
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≪　会長の時間　≫

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　会長　　白川　初美

本日はここ「魚捨」で移動例会と情報集会を行うことになり、

お忙しい中、お集りいただきまして誠にありがとうございます。

本日は、会員間の繋がりを深めるため、そして、まだ年数が浅い会員様、新会員様

がクラブの事をより理解を深めていただけるように、このような形をとらせていた

だきました。今宵は美味しい料理と美酒を楽しみながら、クラブの魅力やビジョン

について語っていただいたり、日頃なかなかお話できない方ともざっくばらんに、

楽しく、語り合っていただける会にしていきたいと思いますので、宜しくお願いい

たします。

[幹事報告]

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　幹事　　大東　雅代

・クラブ概況報告書をBOXにポスティングしておりますので、ご覧ください。

・地区より次年度の地区委員会出向者推薦のお願いが届いております。

　興味のある方は、11月8日(火)迄に事務局にお問合せ下さい。

・来週は、宮里ガバナー公式訪問です。皆さんご出席宜しくお願い致します。
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●））先週の卓話（（●

「 社会奉仕月間に因んで 」

社会奉仕委員長

庵谷　和宏　会員　

皆様　本日は移動例会にご出席頂きまして、本当にありがとうございます。

今回、移動例会とはどのようなものだとか、誰が主催するのかなど全くわからない

中、たくさんの方々に確認しながら、また後押しを頂いて本日この場で開催する事

が出来ました。

最初に、本日に至るまでの経緯と開催したかった理由をお話させて頂きます。

先ず、移動例会についてロースターを確認しました所、年度によっては記載されて

いない事も有りましたが、今年度は９月１４日に場所・時間を変えてロータリー情

報委員会がロータリー情報集会を開催すると明記されていました。

そこで、先ずは森原ロータリー情報委員長に本件についてお話しをしました。その

時点では、体調には問題ありません。元気です。出来るだけ出席したい。と言われ

ておりましたが、仕事が忙しいので、出欠は保留されていました。

ただ、移動例会を開催する事については賛成との事で、ロータリー情報委員会の委

員であるので庵谷会員に任せます。との話を頂きました。

平行して日程を確認していた所、１０月２６日が例会の中で【月間に因んで】と例

会終了後に【クラブフォーラム】があり、どちらも社会奉仕委員会が担当となって

おり、その委員長が私だったのでこの日に決めさせて頂きました。

その後、西垣委員にお話しした所、皆さん元気が無いように思えるから皆さんで盛

り上がれるように開催する事は良いと思う。とのお言葉を頂き、費用の面では親睦

活動委員会の田中委員長にお話しした所、親睦活動費から予算を組んでいた親睦費

をお出ししましょうと快諾を頂きました。

現在のコロナ禍の状況で､白川会長が今年度の役員･理事を集めて懇親会を開催され

た事や､親睦活動委員会が主催された新会員歓迎会などでの､皆様の楽しそうな笑顔

や会話も私の後押しになっています｡その後､事務局と相談して日程･場所･予算を決

めて､１０月５日の理事会で上程し､例会で皆様に案として発表させて頂きました。

その後も色々と調整や段取りを行い､そして､ようやく本日を迎える事が出来ました。

本日は、会員１５名がご出席されていますが、現時点での総会員数は２４名です。

３０名を超えていた会員数が少なくなったのは、新型コロナウイルスの影響にて例

会がなかなか開催出来ない状態が続いた事が一番の要因だと思っています。

その影響で、各種奉仕委員会の活動もなかなか進まず、以前なら計画を進めるため

にいろいろと集まって、食事会や飲み会などを開催しながら皆様自身が楽しみなが

ら活動されてきた事と思います。それが思うように出来ずに我慢するばかりで皆様

自身の楽しみが少なくなっている状況が続いているのに、どのように新しい人に会

 - 4 - Daito Chuo Osaka Japan



員になって下さいませんか､入会されませんか､とお誘いする事が出来るのでしょう

か。大変難しい事だと思います。

先ずは、自分達自身が少しでも楽しく元気になれるように変わらなければならない

と思い、単純な発想ですが親睦会を開催したいなあと思いました。

では、ここから情報集会とさせていただきます。と言いましても、本日は森原委員

長が不在ですので、代理で委員の庵谷が務めさせて頂きます。

私自身も情報集会とは何かとしっかりと理解していませんでしたので、ロータリー

百科事典で調べてみました。本日ご出席されている皆様は既にご承知の事と思いま

すので､本件は割愛させて頂きます。一言だけ言いますと､何事もわからなければ人

に聞く｡自分で調べる｡と言う事がロータリーでも大事である。非常に奥が深いもの

でした。そして､これらを会員の皆様､特に新会員の皆様にしっかりと伝える事です。

また､情報収集以外にも先に申し上げました現状から､会員増強も非常に重要なテー

マとなっていると思います。

それでは、もともとの本日のテーマであった社会奉仕委員会が担当する【月間に因

んで】に参ります。引き続き庵谷が担当させて頂きます。

本件ですが、今月１０月が社会奉仕委員会の特別な月間になっているのでは無いの

で、ここでは今年度の社会奉仕委員会の活動を紹介させて頂きます。

①薬別乱用防止のダメ・ゼッタイ活動への寄付金が6,822円

②青森大雨災害への支援金が7,000円

③共同募金として赤い羽根バッジが12,500円

大東市民祭りは祭りそのものが中止となりましたので、協賛もなくなりました。

しかしながらその内訳は、ほとんどが皆様からの寄付金で成り立っており、委員会

として出費は赤い羽根バッジ共同募金の12,500 円だけでした。

以上、社会奉仕委員会の【月間に因んで】に関しての報告とさせていただきます。

ここで、会長のよる例会の閉会点鐘があり、閉会となりました。

例会は終了しましたので、クラブフォーラムを開催したいと思います。

ここでは、各奉仕委員会と皆様の協議の場となりますが、本日の担当は社会奉仕委

員会となっておりますので、引き続き庵谷が務めさせて頂きます。

さて、先ほど例会の中の【月間に因んで】にて今年度の社会奉仕委員会の活動内容

報告させて頂きましたが､まだまだこれから半年以上も期間が残っていますし､予算

もあまり使っておりませんので、今後の活動について皆様からの叱咤激励・アドバ

イス・ご提案など頂ければ幸いです。

会員より、一部の奉仕委員会が合併するなどの話を聞いたが、どうでしょうか？

そのお話についてはよくわかりませんが、もともとその境界線について判断が難し

い事も多々ありました。そこで、私自身は各委員会にて受け持つ活動には、自信を

もって行えばいいのかなと思っています。また、わからなければ聞く事が一番です。

最後に、大和田会員から説明がなされ、クラブフォーラムは終了致しました。

その後、親睦会となりますので、親睦活動委員会　田中委員長から乾杯のご発声を

頂き、待ちに待った楽しい時間が始まりました。
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  ○ロータリー情報集会○ 於 魚捨 2022年10月26日(水)17時30分より

 ロータリー情報･規定･研修委員会＆親睦活動委員会＆社会奉仕委員会 合同開催
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